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吉川中学校区 

義務教育学校施設整備に係る保護者・住民説明会質疑応答内容 

※いただいた質問用紙に係る回答です。  

 質問事項 回答 

１ ・東ときわ台に住んでいる。 

中３（Ｒ６）、中１（Ｒ７）の子どもが光

小に通うことになる。距離時間にとらわ

れることなく、負担なく通学できるよう

検討してほしい。 

・「子どものために」と何度もおっしゃって

いましたが、基準が６km だから徒歩通学

というのは、急に通学時間が変わる子ど

もたちのことを考えているとは思えま

せん。 

・通学に関しては、たくさんご質問が出ております。

自転車通学、徒歩通学あるいは公共交通機関を使

った通学手段が考えられると思います。基本は徒

歩で通学をお願いしたいと考えています。 

２ ・通学に関して、「歩けばよい！」みたいな 

発想はやめてほしい。片道１時間、行き

帰り２時間、歩く体力も時間も非常に無

駄です。その時間で習い事、遊びや趣味

に取り組むことができる。大人でも通勤

の時間が一番ムダと言われているので、

最大に時間が変わらない方法を考えて

いただきたい。 

同上 

４ ・改修工事期間の通学については、公共交

通、自転車通学を認めないと誰も納得し

ないと思う。 

・通学の目安６km は、公共交通や自転車通

学が大前提と思う。 

 同上 

５ ・プールについて説明がなかった。 

・セブンイレブンの協力のもと行われてい

るパン販売はＲ６以降も継続してほし

い。 

・給食室ができると全学年が給食になるの

か。中学生以降は、弁当か給食選択でき

れば良いと思う。 

・新しい学校は図書室が小さいのでは？低

学年が座って読めるスペース（じゅうた

ん）を広くとってほしい。 

・プールについては、全学年で水泳授業ができるよ

う水位調整で対応を考えております。 

・給食がない日のパン販売については、業者と協議

してまいります。 

・自校給食を実施する方向で検討しております。弁

当、給食選択制については、現段階では考えてお

りません。 

・図書室のスペースが確保できるようレイアウト変

更等を検討しております。低学年用のスペースに

ついても検討しております。 

６ ・光風台小学校の改修工事がムダ。見通し

が甘かったと言わざるを得ない。検討課

題を早急に解決してほしい。 

・検討課題は、早急に解決できるよう取り組んでお

ります。 

７ ・義務教育学校開校に伴い、保育所・幼稚

園は今後どうなっていくのか（立地や統

合など）。もし計画があれば、教えていた

だきたい。より良い学校を開校するため

にご尽力、本当にありがとうございま

・義務教育学校の近隣に認定こども園の設置を検討

しております。 
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す。 

８ ・東ときわ台の上の方に住んでおります。

中３の１年間、光小に通うことになりま

す。受験生での生活リズムの変化、登下

校の距離は倍以上になること、やはりご

配慮いただきたいです。 

・自転車通学、徒歩通学あるいは公共交通機関を使

った通学手段が考えられると思います。基本は徒

歩で通学をお願いしたいと考えています。 

９ ・光風台小学校での自校給食は実現してい

ただきたいです。 

・自校給食を実施する方向で検討しております。 

１０ ・通学路については、ハンデのあるお子さ

んもいるので、阪急バスの利用も考えて

いただきたいです。（利用料金が自己負

担でもよいと思うので） 

・検討してまいります。 

１１ ・豊能町在住子育て世帯、あるいは豊能町

への移住を検討している町外子育て世

帯にとって、魅力ある学校教育をめざ

し、改革、改善を計画されていることと

存じます。期待通りあるいはそれ以上の

効果が得られた場合、どの程度生徒が増

加すると想定していますでしょうか。そ

の増加幅について受け入れ可能な余裕

を確保していますでしょうか。 

・子育てしやすい町としてのアピールポイ

ントが見える「過疎化を阻止する」意気

込みがほしいと思います。 

・令和６年度に光風台小学校に通うことに

なった時点で中学生も給食に変更して

いただけると嬉しいです。 

・児童生徒数の推計を行い、必要な教室数を確保し

ております。 

 

・「豊能町教育基本方針」に基づき、各学校園所の教

育活動の充実を図ってまいります。 

 

・令和６年度の自校給食化に向けて検討を行ってお

ります。 

１２ ・ひかり幼稚園の今後については、進展は

あったのでしょうか？数年前に質問を

した状態だったので。「保幼小中一貫教

育」、「義務教育学校」どの位置関係で進

めていくのか気になります。 

・R６、R７年の吉中生の過ごし方について、

子ども達のためにいろいろと検討をい

ただけたらと思います。 

・ひかり幼稚園については、豊能町子ども子育て審

議会において義務教育学校に隣接した場所に認

定こども園として設置を目指しております。 

・令和６、７年度の吉川中学生の過ごし方について

は、光風台小学校で過ごしたことがよい思い出に

なるよう検討しております。 

１３ 一貫校後について 

①運動会はどうなるのか？ 

②修学旅行は？（今小２の子は小６で一貫

校になるので、小６の修学旅行はないの

か） 

③登校班はどうなるのか。 

④水泳授業はどうするのか。 

⑤支援学級はどうなるのか。（支援在籍児

が増えるが、大丈夫か？） 

⑥図書室が１～９年まで共用にしては狭

 

①幼小中合同運動会も含めて検討しております。 

②修学旅行については、今後検討します。 

 

③小学生の登校班にいては、今後検討します。 

④全学年が授業を行えるよう水位調整で対応しま

す。 

⑤国の配置基準に照らし、学級数は確保してまいり

ます。 

⑥図書室については、スペースが確保できるようレ
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そうに見えるが。 

⑦トイレが少ないと思います。（2 ケ所必要

では？） 

⑧制服は何年生から着るのか？ 

ご検討、ご回答をお願いします。 

保護者の意見も取り入れていただきた

いです。 

イアウト変更等を検討しております。 

⑦トイレについては、トイレ棟を大きくし便器の数

を増やす方向で検討しております。 

⑧中・後期学部（現在の小学５年生）から着用する

方向で進めております。 

１５ ・来年度からの光小の児童、居ながら改修

について詳細がなかったのですが、大き

く改修がないからあまり構えなくても

いいのでしょうか？不自由はないので

しょうか。 

・光風台小の放課後について、わくわくや

育成室の遊び場はどうなるのでしょう

か。 

・光小での体育で、バスケなどはできなく

なるのでしょうか。クラブはシートスで

もできると思いますが。 

決まっていないことも多いと思うので、

またわかったら HP などで分かると幸い

です。 

・光風台小学校の改修工事については、夏休み期間

中の実施を予定しており、光風台小学校の児童へ

の影響は最小限に抑えます。 

・わくわくや育成室の件については、今後、関係部

署を交えて協議いたします。 

・小学校の体育館は、そのまま使用できます。 

・義務教育学校整備内容については、ＨＰ等で順次

報告いたします。 

１６ ・これからのことも大切ですが、改修時に

負担がかかる中学生、光風台小の子ども

達のことも考えて、良い方法、子ども達

の選択肢増やしてもらいたいです。 

・ひかり幼稚園はどうなりますか？ 

今回、皆様の意見を大事にしてほしい。 

・令和６、７年度において学習環境が変わる児童生

徒の方々には負担をかけないよう協議を行って

まいります。 

 

・町子ども・子育て審議会の答申を踏まえ、検討し

てまいります。 

１７ ・質疑応答ありきの説明会だったように思

います。保護者の知りたい事が前もって

答えが準備されていない事に憤りを感

じました。少子化に対策をしています

が、住民を増やす魅力を出すような教育

環境を整えていただきたいです。ホーム

ページのみの回答でなく、今後も説明会

や質問への回答の機会を設けていただ

きたいです。 

こんな説明会しかできないと住民増

えないですよ。がっかりです。 

・今回の説明会の内容にご満足いただけず申し訳ご

ざいません。魅力ある教育環境の整備について

は、今後も検討してまいります。 

 説明会については、今後も開催を予定しておりま

す。 

１８ ・ハード面が変わるのは、時代と共に当然

ですし、納得です。でも一番大切なもの

は、教育のソフト面だと思います。教育

のカリキュラム、子どもの教育にあたる

先生方の授業力や人間性により子ども

は変わっていきます。現在も子どもを通

わせていて、豊能町にもう少しがんばっ

・ソフト面についても、十分検討していきます。 
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てほしいと不安に思うことが色々あり

ます。 

義務教育学校開校に向けて本当に大

変だと思いますが、教育のソフト面のこ

とも、更なる充実をお願します。 

１９ ・町 HP 教育長室よりの No.１９「東ときわ

台五丁目から歩くと…」、往路⑥につい

て、「光風台小学校前交差点から８３段

の階段を上がり、児童生徒玄関まで３分

でした。」とありますが、実際の登下校時

にもこの階段の利用を想定されるとの

認識でよろしいでしょうか。もし、利用

しないのであれば、その場合の東ときわ

台５丁目バス停～光風台小学校間の距

離と所要時間は把握されているのでし

ょうか。また、起点を東ときわ台５丁目

バス停とした理由を教えてください。 

・東ときわ台地区からの通学がかなり長距

離となりますが、生徒の通学サポートに

ついてはどのようにお考えでしょうか。 

・テニス部とバスケットボール部の活動場

所は、シートスが候補地となっていると

のことですが、吉川小学校区と東ときわ

台小学校区の子ども達について、帰宅時

間が遅くなることへの配慮がされてい

ないように思いますが、どのようにお考

えでしょうか。 

・突然の光風台小学校への通学の決定に正

直戸惑っております。 

 通学バスは出さないと断言されておら

れましたが、悪天候時の登下校や暗い中

での下校には不安があるため、登下校時

は徒歩に加えて公共交通（能勢電鉄、阪

急バス）での通学も可能としていただき

たいと思います。また、公共交通利用の

場合、特に阪急バスについて、学校開始

時及び下校時に配慮したバスダイヤに

してもらうよう、阪急バスに積極的に働

きかけていただきたいと思います。ま

た、安全・安心通学路の観点から、悪天

候時や暗い中での下校となる場合は一

部助成を出す等、学校移転に伴い影響を

受ける子ども達に寄り添う気持ちを見

せていただけたらと思います。 

・光風台小学校の階段は、使用する方向で考えてお

ります。 

 東ときわ台５丁目バス停とした理由につきまし

ては、町内で光風台小学校に通う場合、東ときわ

台５丁目西側が一番遠い距離となるため、目印と

なる東ときわ台５丁目バス停から歩きました。 

 

 

 

 

 

 

・生徒の安全面には十分配慮してまいります。 

 

 

・クラブの時間については、状況を見ながら検討す

る必要があると考えております。 

 

 

 

 

 

・公共交通（能勢電鉄、阪急バス）を利用する通学

については、関係機関と協議し検討いたします。 

 

２０ ・吉中生が改修工事期間に光風台小学校へ ・ご負担をおかけする生徒に対しては、何かメリッ
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通うとのこと。光風台小学校を卒業し

て、気持ちも新たに吉川中学校へ通い出

した子たちがまた光風台小学校に逆戻

りし、また同じ場所で中学の卒業式を迎

える。新校舎を見ることもなく… 

ただでさえデメリットの多さが目立っ

てしまう中、せめて唯一のメリットと思

われる自校給食の実現は確実にお願い

したいと思いました。子どもたちも、唯

一そこは期待していることと思います。 

大人が思うより子どもは柔軟なので、置

かれた環境に慣れて、それなりに過ごし

てくれることとは思います。ですが移行

期間に当たってしまう学年の子たちが

窮屈な思いをなるべく感じることなく、

部活や受験に臨めるように最大限のご

配慮をくださることを切に願います。 

・部活動がどうなるのか？ここも気になる

方が大勢おられるところだと思います。

ストレスなく、スムーズに活動が継続で

きることを願います。小学生と中学生で

は、規格やコートサイズ、ボールサイズ

など全く違いますので、光小施設をその

まま使うことも難しいと思いますので、

シートスの利用など柔軟に対応して欲

しいです。 

〇吉中建設案について 

・職員駐車場がないこと(現吉中の職員駐

車場も満車状態なのをお見かけしてい

ますが、倍くらい必要になるのでは？と

思うのに対して、図面上、設定箇所がな

いようにお見受けしました。) 

・トイレの数が少なすぎること(現在東と

きわ台小学校で勤務していますが、休み

時間トイレ渋滞が起こります。その箇所

を利用する児童生徒数に対して少なく

とも図面上の倍の個数は必要かと思い

ました。) 

・９学年に対して体育館がひとつしかない

こと…(軽運動室があるとのことでした

が、それでも小学校中学校がそれぞれ体

育館１つで今まで授業してきているこ

とを想像しても、実際授業が始まったら

授業を回すのが難しいのではないか？

と感じます) 

トとなるようなことを検討してまいります。 

・部活動については、継続できるよう検討してまい

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇吉中建設案について 

・教職員の駐車場については、町が進めている公共

施設の再編の中で検討いたします。 

 

 

 

・トイレの数については、トイレ棟を大きくし便器

の数を増やす方向で検討します。 

 

 

 

 

・体育館については、時間割を調整するなどして、

増築する中棟の多目的室も活用しながら対応い

たします。 
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・光風台小学校改修工事が５０００万円近

くかかるとのこと。行き当たりばったり

の工事では、ただの無駄遣いで終わって

しまうので、閉校後にどんな活用をする

のか？ある程度決めておいて、そのため

の改修も兼ねていて欲しいです。ぜひ生

きたお金の使い方をして欲しいです。 

例えばスポーツ施設・試合会場・合宿所

として宿泊もできるような施設への活

用を考えれば、駐車場も広い、給食も作

れる、トイレも綺麗になって、宿泊スペ

ースも十分に確保できるかと思います。

町外から多くの人を呼び込むこともで

きると思います。 

・光風台中央公園のような、マルシェが開

催しやすい場所へ 

・子どもたちが集まれる児童館へ 

・介護施設へ 

・社会教育団体や任意団体などが入って、

いろんな教室が開催されている施設へ 

などなど 

何でもできない方向へ考えるのではな

く、ぜひ前向きにやっていくという建設

的な考え方にシフトチェンジしていか

ないと、今後の町の発展は望めないと思

います。 

・光風台小学校の跡地については、他の小学校の跡

地も含め、町が進めている公共施設再編の中で検

討いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・学校の跡地活用につきましては、今後、町全体で

考えていきますが、施設の有効活用が図れるよう

検討していきます。 

 

２１ ・今後、義務教育学校の内容が具体的にな

ったときは、説明会など順次開催しても

らえると助かります。 

・工事開始、開校等の段階で順次、説明会の開催を

行う予定です。 

２２ ・ネガティブな意見はないです。 

・時代の変化に伴う教育環境の構築をお願

いします。 

・無理、無駄のない形でお願いします。 

・時代の変化に沿った教育環境の充実に努めてまい

ります。 

２３ ・登下校中のスマホ使用の許可をいただけ

れば幸いです。 

・令和６年４月に中学校入学予定の息子が

おりますが、令和８年に新制服を購入し

なければなりませんでしょうか。できれ

ば、制服移行期間は新旧どちらの制服を

着用してもよい形で検討いただけます

と幸いです。 

・スマホ使用については、今後検討します。 

 

・令和６年４月入学予定の生徒から新制服を導入す

る方向で進めています。 

 

２４ ・通学路の件、通学バスや保護者の自家用

車での送迎等検討していただきたい。 

・なぜうちの子の学年だけが光風台小学校

へ中学の通学をしなければならないの

・通学の安全性等を考慮し、検討していきます。 

 

・ご負担をおかけすることになりますが、ご理解い

ただきますようよろしくお願いいたします。 
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かと思っております。 

・わざわざ吉中の近くに引っ越したのに吉

中に通えないとなると、不動産購入した

ものとしては納得できない。通学バス等

がなければ、その分費用負担してもらえ

るのかとも思う。 

 

・学校の統廃合については、全国的な問題となって

おります。ご理解いただきますようお願いいたし

ます。 

２５ ・工期が３年半かかるのと２年にして、そ

の間光小に移るのとで費用が変わらな

いのであれは、３年半にして吉中で教育

を続ける方が子どもへの負担が少ない

のでは？ 

・アスベストの地域への影響はないです

か？ 

・中学校のクラブ活動でよく外周を使用し

ますが、光小ではどうなりますか？中学

校で熱心にクラブ活動をしているので、

それが継続できるかどうかが気になり

ます。 

・義務教育学校開校は、令和８年４月で進めており

ますので、ご理解いただきますようお願いしま

す。 

・アスベスト対策には、万全を期してまいります。 

・クラブ活動は、継続いたします。 

２６ ・東能勢の８年生は全員で 35 人以下なの

になぜ２クラスになっているのか？ 

・吉川のはしの方に住んでいます。通学バ

スが不可能ならば、妙見口駅から光風台

駅までの電車中学もＯＫしてもらえな

いのか？（交通費は自己負担で） 

・すべてを新しいものにするのではなく、

机やイスはそのまま使っていって他の

ところに使うとかにしてもいいので

は？ 

・学校に通えない子どもは、リモートにて

授業を受けていれば出席日数に入れて

ほしい。 

・Ｒ８の開校までは、今通っている小学生

(吉川・東と)はそのまま今の学校に通え

るのか？できれば今の学校に通わせて

ほしい。 

・弾力的運用で２クラスにしております。 

 

・通学の安全性を考慮しながら検討してまいりま

す。 

 

 

・使用可能なものについては、継続して使用いたし

ます。 

 

 

・リモート授業の実施も含めて、今後検討します。 

 

 

・吉川小学校と東ときわ台小学校については、変更

ありません。 

２７ ・改修工事が終わり、開校する時にはさら

にデジタル化が進んでいます。教室をタ

ブレットやパソコンを使用して授業を

行いやすいように考え、設計と設備を行

ってほしい。 

ただ一体化させただけの学校では困

ります。 

工事を始める時には普通でも、工事後

には時代遅れの設計にならないように

してください。 

・国が進めるＧＩＧＡスクール構想に十分対応でき

る通信環境を整備します。 

また、時代遅れにならないよう、教育委員会内

で調整を図りますし、設計業者とは十分協議を行

ってまいります。 
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今の案は、そういった未来をしっかり

考えているのでしょうか？ 

２８ ・もっと他の学校についても研究すべきで

は？（池田、箕面） 

 

・通学手段については、参加者の意見を踏

まえ、前向きに検討していただきたい。

（バス、自転車、公共交通） 

・住民からの税金を使用して学校を運用す

ることになるため、予算は確認したい。 

・既に義務教育学校となっている学校には、視察等

を行い課題等についてヒアリングを行っており

ます。 

・自転車通学、徒歩通学あるいは公共交通機関を使

った通学手段が考えられると思います。基本は徒

歩で通学をお願いしたいと考えています。 

・東西両地区での義務教育学校施設整備費用につい

ては、備品等購入費を除き、総額約３５億円とな

っております。 

２９ ・東ときわ台５丁目の山側に住んでおりま

す。息子は現在５年生、２年間光風台小

学校の校舎に通うことになります。豊能

町に住むことを決めた時に、学校の場

所、通う距離を考えた上で東ときわ台に

決めたので、光風台小学校の校舎まで徒

歩で通うのはあまりにも想定外であり、

納得がいきません。 

・送迎バス、阪急バスの使用許可、自転車

通学の許可等検討していただきたいで

す。もしそのような対策がないならば、

自家用車で送迎することになると思い

ます。親の負担を考えていただきたいで

す。今の子ども達は非常にデリケートで

ストレスを感じやすいので、環境の変化

（小学生から中学生に上がる時など）の

際は、出来るだけの配慮をしてあげたい

です。 

・アスベスト問題を重く受け止めて、小中

一貫校開校時期を遅らすことを考えて

いただきたかったです。 

・光風台小学校の改修費用は無駄にならな

いのですか？改修時の光風台小学校在

校生への負担は大丈夫でしょうか？ 

・学校の統廃合問題は、全国的な問題であり、ご理

解いただきたい。 

・自転車通学、徒歩通学あるいは公共交通機関を使

った通学手段が考えられると思います。基本は徒

歩で通学をお願いしたいと考えています。 

・アスベスト対策については、安全性に配慮した対

策を講じます。その結果として、吉川中学校が光

風台小学校に一時移転するという結論を出しま

した。 

・光風台小学校の改修費用は最低限に抑え、当初予

定していた工事費用内に抑えます。改修時の児童

の安全面も考慮し、夏休み期間中に工事を行いま

す。 

 

３０ ・東ときわ台の坂の上に住んでいるため、

やはり光風台小学校まで通わせること

に大きな抵抗感があります。検証をされ

て、４８分の時間がかかったとのこと

で、実際に我が子が往復でその距離、時

間を徒歩で通うのはかわいそうに思い

ます。 

せめてバス通学の許可をすべきだと思

いますし、親が送迎するにしても、朝や

下校時に光風台小学校の付近の交通渋

・自転車通学、徒歩通学あるいは公共交通機関を使

った通学手段が考えられると思います。基本は徒

歩で通学をお願いしたいと考えています。 
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滞等、支障をきたし、新光風台にお住い

の住民の方へのご迷惑も懸念されます。 

Ｒ６年、Ｒ７年の光風台小学校への移転

の期間だけでも、町によるバスの手配な

どをすべきだと思います。（吉川小、東と

きわ台小校区の生徒に向けて） 

３１ ・駐車場のスペースが小さくなるように 

見受けられました。今、教職員の方が停

めていらっしゃる所は１～４年生用の

運動場になるとすると、車通勤の方の駐

車スペースはどこになるのでしょう

か？（また、ＰＴＡ関係の保護者の方な

ど１６台のスペースで足りるのか、他の

人も使っていたら足りない？なども気

になりました。） 

Ｒ６、Ｒ７の光小で吉中生が学ぶ期間も

車を停める場所が全然足りないのでは

と心配です。 

新しい学校への期待も大きいので、でき

るだけ「今より不便」なことにならない

ようにお願いしたいです。 

・閉鎖される４小学校の校舎についても情

報がほしいと思いました。 

・教職員の駐車場については、町が進めている公共

施設の再編の中で検討いたします。 

・閉鎖される４小学校については、校舎・運動場も

含め公共施設再編検討委員会の中で検討してい

ます。 

 

３２ ・義務教育校となることで、子ども達にと

ってメリットの多いものを作っていた

だきたい。 

・光風台小へ吉中生が来ることにより、小

学生への負担が最小限なるようにして

いただきたい。 

・開校にあたり、新光の奥から小１の子ど

もが吉中に通学するのは、アップダウン

もあり大変だと思う。バスが難しいよう

であれば、せめて荷物量を最小限にする

等してあげてほしい。 

・吉中が新しくなった場合、保護者が行事

等で来校する際も徒歩で行かないとダ

メなのか。大きい駐車場も作って、車で

の来校ができる様にしてほしい。往復９

６分（４８分×２）かかるのはとてもキ

ツイです。（子どもだけでなく親も） 

・子ども達のことは、当然最優先で考えております。 

・光風台小へ吉中生が来ることによるメリットを活

かしていきたいと考えております。 

・自転車通学、徒歩通学あるいは公共交通機関を使

った通学手段が考えられると思います。基本は徒

歩で通学をお願いしたいと考えています。 

・駐車場については、公共施設再編の中で検討して

いきます。 

３３ ・とても素晴らしい学校になることと想像

ができます。どんなに素晴らしいもので

も「全員に合う」というのは難しいと考

えます。 

この義務教育学校と、他にも選択できる

・フリースクールやオルタナティブスクー  

 ルの町内への整備については、今のところ教育委

員会として整備する予定はありません。 
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別のやり方の学校（フリースクールやオ

ルタナティブスクール）を町内に設置す

ることも前向きに視野に入れていただ

きたいです。 

大規模、多人数が合わない子どもには余

計に苦しい環境になるかと思います。ま

た、カリキュラムに工夫、独自性を持て

ることも知れました。 

教師が子どもに与える（子どもが興味な

くても）構造であることに変わらず、そ

のやり方が合う人は良いですが、苦痛に

感じる子どもが自分に合うものを前向

きに選べるために、別のやり方の学校が

あることが豊能町はもっと幸福度の高

いおもしろい町になっていけることと

思います。光小の跡地利用でかなえられ

たら、５千万円が有効になると思いま

す。ありがとうございました。 

３４ ・通学距離、時間について質問させていた

だきましたが、当初、通わせようと思っ

ていた場所から３０分、４０分と多く歩

かされることは納得できません。 

自分のことに当てはめて考えて下さい。

場の命令で３㎞離れた場所へ通勤する

ことになった際、交通費も出ず、２年間

歩き続けなさいとなった時に納得でき

ますでしょうか？ 

貴重な子どもの時間を無駄にしないで

いただけるように良い方向で検討願い

ます。 

希望としては、吉川中学校前集合→光風

台小学校直通のバスを手配していただ

ければと思います。 

・自転車通学、徒歩通学あるいは公共交通機関を使

った通学手段が考えられると思います。基本は徒

歩で通学をお願いしたいと考えています。 

３５ ・既存の設備、建物を壊すことなく、改修

や新たな設備（エレベーター、情報関連

教室等）増築で開校に向け努力されてい

ることに心強く思いました。 

引き続き、よろしくお願い申しあげま

す。 

・限られた予算の中で義務教育学校の開校に向けて

努力いたします。 

３６ ・東地区の説明で“見られて育つ、見て育

つ”とありましたが、Ｒ６、Ｒ７年度光

小の児童は中学生に見られて見て育ち

ます。東ときわ台小、吉川小の児童にも

配慮いただきますようよろしくお願し

ます。 

・今回の案内が新聞折り込みでした。掲示

・東ときわ台、吉川両小学校との連携も含めて検討

していきます。 

 

 

 

 

・説明会の周知方法については、町報同配・掲示板
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板にも広報していただきたかったです。 への掲示も含めた周知を行います。 

３７ ・通学について 

光風台小学校への中学生の通学とは別

に、新学校への通学はすべて徒歩でしょ

うか。 小学校低学年には、少し距離が

ある地区もあるかと思います。公共バス

の利用の可否やスクールバス、循環バス

などあれば良いのでは？ 

・子どもがちょうど令和８年に１年生にな

るので楽しみです。工期が遅れないこと

を願っています。 

・通学について 

自転車通学、徒歩通学あるいは公共交通機関を使

った通学手段が考えられると思います。基本は徒

歩で通学をお願いしたいと考えています。 

 

 

 

・令和８年４月の開校に向けて進めております。 

３８ ・現在、豊能町の学校給食関係の仕事をし

ています。義務教育学校になった際、子

どもがいる学校で働くことはできるの

でしょうか。 

・給食は委託を考えており、雇用に関しても委託業

者で行うことになります。 

 給食については、学校に子どもがいるかどうかで

雇用の可否は考えていません。 

 


